

(ご参考：12/8) 経済関係ニュースレター（在シアトル総領事館）

ワシントン州日系企業・団体・レストラン関係者の皆様

在シアトル日本国総領事館経済班です。

本ニュースレターでは、当地の日系企業・団体、レストラン関係者の皆さまを含む在留邦人の方々へ、当地経済や日米関係等のニュースを「経済関係ニュースレター」として配信するものです。今後の配信を希望されない場合は、件名に「ニュースレター配信解除」と記入の上、[こちら](#)までメールを返送ください。

本日の参考情報を以下のとおりお知らせします。

このニュースレターでは、多くの方にご利用いただける有益な情報の提供があった場合、情報元を示して掲示しています。なお、このことは、総領事館として、情報元の団体・個人をいかなる意味でも宣伝・推薦するものではないことを申し添えます。

本ニュースレターを追加で受け取りたい方が周りにいらっしゃいましたら、

[こちらの登録フォーム](#)をご紹介ください。また、当地日系企業等に周知できる有益な情報などございましたらお知らせください。館内で確認し、公平・中立の観点から適切なものを本ニュースレター等で共有させていただきます。

在シアトル総領事館では別途、月1回の英語ニュースレター"From Japan to the Northwest"を配信しています。こちらでは日本に関する政治・外交等の情報や当館の活動などを発信しています。登録及び過去のアーカイブは[こちら](#)から。

## 日ワシントン州経済関連ニュース

### (1) アラスカ航空がハワイアン航空を買収へ

12月3日、アラスカ航空グループは、ハワイアン航空を総額19億ドルで買収すると発表した。本買収が独占禁止法規制当局によって承認されれば、アラスカ航空はハワイアン航空を別ブランドとして運営し続けるが、両航空会社のマイレージプログラムは統合される。本買収の背景には、パンデミックによる旅行者数の減少、マウイ島火災、エンジンの継続的な問題等によるハワイアン航空の財務悪化がある。円安等で日本からハワイへの旅行者数が減少していることも、ハワイアン航空にとって厳しい状況を生み出した。アラスカ航空は、経営統合することで、太平洋地域の国際路線に就航する長距離用ワイドボディ機を保有し、国際的な事業拡大に乗り出すことが可能となる。[\(12/4付シアトルタイムズ記事\)](#) [\(12/5付シアトルタイムズ記事\)](#)

### (2) シアトル地区のインフレ率は全米第9位

2023年第3四半期のシアトル地区の物価は、全米の調査対象都市内で第9位であり、全国平均よりも46%高かった。シアトル地区の一般的な59品目のうち、前年同期から値上がりしたのは37品目で、値下がりしたのは19品目、3品目は横ばいだった。同地区で最も値上がりした品目はジャガイモで前年同期比76%上昇、次いで卵66.5%、住宅ローン金利41.7%、散髪39.1%、砂糖34.5%上昇となった。シアトル地区のガソリン代は前年同期から48セント下がったが、全米269都市の中で最もガソリン代が高い都市であることには変わりはなかった。[\(12/1付シアトルタイムズ記事\)](#)

### (3) キング郡が文化助成のための消費税増税を承認

12月5日、キング郡議会は、0.1%の消費税増税を承認した。2024年4月から増税を開始し、今後7年間にわたる税収は、郡内の芸術、遺産、科学、歴史保護等の非営利団体への資金援助に充てられる。2024年には7000万ドル、2025年には1億ドルの税収が見込まれており、当初の7年間で終了した後は、キング郡議会または住民投票による承認を得られれば継続する予定である。[\(12/7付シアトルタイムズ記事\)](#)

#### (4) キング郡で市場に出る住宅数 全米で最大級の減少

11月にキング郡で販売された住宅の中央価格は88万5,500ドルと前月と変わらず、前年同月比では7%上昇した。キング郡で売りに出された住宅物件数は、10月から約30%減少、1年前からは11%の減少となり、全米で最大級の減少率となった。住宅ローンの高金利が引き続き住宅市場を抑制しており、パンデミック時の3%以下の金利を保持するため、多くの人が住宅の売り出しを控えている。 ([12/7付シアトルタイムズ記事](#))

#### (5) 州の人口と政治の関係

米国勢調査のデータによると、2022年の他州からのワシントン州への転入者は25万人で、他州への転出者は25万8千人となった。米国における有権者登録の記録によると、アイダホ州では、他州からの転入者の65%が共和党員であり、ワシントン州からアイダホ州に転入した人の62%を共和党員が占める。ワシントン州、オレゴン州及びカリフォルニア州の共和党支持者がアイダホ州へ流出しているのは、リベラルな沿岸都市が抱える治安の問題、税金及び物価の高さといった問題から逃れるためと見られる。 ([12/2付シアトルタイムズ記事](#))

#### その他、ジェトロビジネス短信記事より

- 2023年12月7日 [米ヒューストンで農林水産物・食品輸出支援プラットフォーム設立](#)
- 2023年12月7日 [ジェトロ、米国のPFASに関する食品包装・食品接触材規制の動向のウェビナー開催](#)
- 2023年12月7日 [米ボストンで洋上風力分野の労働力開発や生物多様性保護を議論するイベント開催](#)
- 2023年12月6日 [米NY州最高裁、フードデリバリーサービス会社の配達員への最低賃金規則を容認](#)
- 2023年12月4日 [日系企業が米ハワイ州マウイ島の被災地にカセットコンロ1,000台を無償提供](#)

## 総領事館からのお知らせ

### (1) キャリア・フェア&ネットワーキング・イベント「トランジションズ」

PNWJETAA が、キャリア・フェア&ネットワーキング・イベント「トランジションズ」を開催します。キャリアの選択肢を探したり、次のステップを考えたりすることに興味がある方はどなたでも参加可能です。事前登録をしてご参加ください。

日時：12月9日（土）午前9時～午後4時

場所：Japanese Cultural Community Center of Washington 1414 South Weller Street, Seattle, WA 98144

参加費：無料

参加登録：[こちらのページ](#)から

### (2) 12月シアトル日本商工会（春秋会）ネットワーキング&勉強会

シアトル日本商工会の勉強会・ネットワーキングイベントにおいて、当館の経済班から領事2名が、日米の航空関係の歴史と森林・木材業界に関する最近の動向をお伝えします。

日時：12月14日（木）午後6時～8時

場所：Bellevue Technology Center 2018 156th Ave NE, Bellevue, WA 98007

参加費：\$40（登録会員）、\$50（非登録会員）、リフレッシュメント込

参加登録：[こちらのページ](#)から

### (3) ワシントン州日米協会 SBEA 対面式個別相談ワークショップ

ワシントン州内の小規模企業・個人事業の経営者を対象とした日本語での支援プログラムである SBEA が、対面式の個別相談ワークショップを開催します。詳細は [SBEA のウェブサイト](#) をご覧ください。

日時：12月15日（金）午前10時～午後3時

場所：Nisei Veteran's Committee Memorial Hall South King Street 1212, Seattle, WA  
98144

参加費：無料

登録：[ワシントン州日米協会 SBEA ウェブサイトから](#)

**編集後記：** Heavy rain from the pineapple express soaked the Pacific Northwest earlier this week and I found myself wishing for better weather as we enter the holiday season. Today was dry and, on a whim, I ventured out from the office during lunch rewarded with a break in the clouds and sunny skies over downtown. I walked down to Pike Place Market with the awnings adorned in lights and the holiday garlands, joining the tourists in taking a breath of the historic atmosphere. I continued further on my lunchtime adventure to the waterfront where the construction on a new promenade is progressing amongst the maritime bustle and stunning views unfolding beyond. Today, in our city, which always seems to be in a state of change, my wish for fair weather was momentarily granted and I was reminded of all the beauty right at our doorstep.

\*\*\*\*\*

（注意点）本情報は、ワシントン州の主要な行政機関や団体のウェブサイトの情報をもとに、その時点における当地日系企業・NPO・邦人労働者に役立つ情報を、皆様のご参考として迅速に日本語で届ける目的で発信しているものです。法的助言を構成するものではなく、法的助言として依拠すべきものではありません。実際の申請等に当たっては、該当するウェブサイトで最新の情報や詳細を直接ご確認ください。なお、当館として個別企業の申請書作成等の支援は出来かねますのでご容赦ください。

（免責）

本メール又は当館情報に関して生じた直接的、間接的、派生的、特別の、付随的、あるいは懲罰的損害及び利益の喪失については、それが契約、不法行為、無過失責任、あるいはその他の原因に基づき生じたか否かにかかわらず、一切の責任を負いません。

(領事メールについて)

当館では外国に3か月滞在される在留邦人に対し、旅券法に基づく在留届、帰国・転出等の届出をお願いしております。本届けでメールアドレスをご登録いただいた方に対して、コロナに関する情報や各種安全情報を領事メールにてお送りしておりますほか、緊急時の安否確認を当館から行うためにも必要なものですので是非ご協力ください。詳細はこちらをご覧ください。[https://www.seattle.us.embjapan.go.jp/itpr\\_ja/zairyu.html](https://www.seattle.us.embjapan.go.jp/itpr_ja/zairyu.html)

(Unsubscribe:配信停止)

当館が把握しているワシントン州日系企業に本ニュースレターをお送りしております。今後、本メールが不要な方はその旨ご返信をお願いいたします。

\*\*\*\*\*

Consulate-General of Japan in Seattle

701 Pike Street, Suite 1000

Seattle, WA 98101